

Museum der Kulturen Basel

L'ETHNOLOGIE À PORTÉE DE MAIN

Die Welt, eine Ressource?

2 avril 2025, 18.00–19.30 Uhr

Wir Menschen holzen Regenwälder ab, verschmutzen Gewässer und halten Tiere unter manchmal fragwürdigen Bedingungen. Die Welt als blosse Ressource zu betrachten, bringt das Zusammenleben aller Wesen auf der Erde aus dem Gleichgewicht. Auf einem dialogischen Rundgang durch die Ausstellung «Alles lebt» werden Fragen diskutiert und gemeinsam unterschiedliche Zukunftsszenarien skizziert.

Anschliessend gestalten alle Teilnehmenden im Atelier eine Pflanzenpost zum Aussäen.

Mit Marian Cramm und Ladina Huber, Bildung und Vermittlung

Eintritt (gemäss Tarifstruktur)

Der Workshopteil im Atelier ist nicht rollstuhlgängig.

Diese Veranstaltung wird unterstützt von der Christoph Merian Stiftung und vom Bundesamt für Umwelt BAFU.

